

Tiene PND generalidades

Alberto Barrientos

El Plan Nacional de Desarrollo (PND) es un documento que consiste en plantear metas en base a generalidades, sin describir los cómo, destacaron expertos.

De acuerdo con Marco Oviedo, analista de Barclays para México, la presentación del documento la semana pasada, por parte del Presidente Enrique Peña Nieto, sólo representó el cumplimiento de un trámite.

“Lo interesante será la presentación de los programas sectoriales, como el energético y el de vivienda”, apuntó.

El PND propone el marco de las políticas públicas y es un docu-

mento muy general, dijo Oviedo.

Sin embargo, a diferencia de documentos en administraciones pasadas, en esta ocasión se incluyeron algunas métricas, destacó el analista, como la medición de la productividad del trabajo y el financiamiento al sector privado.

“Serán la base para medir la eficacia de las políticas públicas en la Administración actual”, manifestó el analista de Barclays para México.

Por separado, Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's.com, destacó que en el plan se plasman los objetivos para mejorar el bienestar de los mexicanos, además de delinear la visión con la que la Administración trabajará en los siguientes cinco años.